

Ausgebrochen

Kam mir nur Kotze hoch oder war es der Saft meiner Unehrlichkeit,
die sich vor mir übergab,
mich in diesen Sumpf aus Feigheit warf
und meine Fresse in ein auslaufendes Maul voller leerer Phrasen verwandelte.
Mit den Augen konnte ich es nicht fassen,
doch war es dabei sich vor mir auszubreiten.
Es lief nicht nur am Kinn hinunter,
sondern nahm Einfluss auf mein Sein.
Schwach sollte ich den geformten Mustern erlegen,
nicht neue erschaffen, die Vorgabe brechen
sondern lieber mit dem Schlucken beginnen
und ein gelegentliches Ausbrechen von wahren Gefühlen mit Heuchelei wieder richten.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)